Bonjour à toutes et à tous,



Cette année encore, nous ne pouvons pas nous réunir ensemble autour d'un verre pour célébrer cette nouvelle année. Ces moments, anodins pour certains, restent très importants pour moi-même et votre équipe municipale, car ils permettent le dialogue, il permettent d'être entouré par les gens pour qui on œuvre, il permettent de faire un point sur l'année écoulée et aussi sur les projets à venir, il permettent aussi et surtout de nous motiver car œuvrer tout seul n'est jamais bon, ni gratifiant.

L'année 2021 a vu plusieurs projets démarrer, voire aboutir. Je pense notamment à :

- la réfection totale de deux routes communales,
- la mise en place d'une climatisation dans la salle des fêtes,
- une page sur le site internet communal dédiée aux entreprises de la commune,
- l'enherbement par semence du cimetière,
- une page facebook de la commune dynamique,
- une aide (si souhaité) de prise de rdv « vaccin » pour les personnes habitantes de la commune,
- la fin de l'étude concernant l'urbanisation des terrains dans le bourg
- et le déplacement des panneaux entrée et sortie du bourg sur la RD 672.

2021 a vu aussi le démarrage des permanences pour les jeunes de la mission locale sur la commune (une fois par mois) et une permanence concernant les questions d'urbanisme. A la fin de l'année les aînés de la commune ont pu choisir pour cadeau traditionnel de la municipalité un bon d'achat valable parmi certaines des entreprises de notre territoire – cette action a permis de soutenir nos commerces de proximité. Un mariage a également été célébré ainsi qu'un baptême civil (une première pour notre commune !).

Malgré la crise, nos associations ont continué à fonctionner. Grâce à l'implication des bénévoles de l'AAPI, les enfants ont pu fêter carnaval au périscolaire. Les adultes ont pu admirer le paysage de la commune lors d'une randonnée, et manger à leur guise une raclette « royale » organisée par le Comité des Fêtes. Un joli feu d'artifice a pu également être admiré en fin d'année. Le traditionnel Repas de Chasse n'a pas pu avoir lieu mais je sais que cette association reste dans les starting-blocks, pour le faire, dès qu'elle le pourra!

Les projets en cours comprennent l'enfouissement des réseaux électriques (dont la ligne Haute tension à l'entrée du village) et télécom qui sera terminé d'ici mars 2022, et la création de 3 logements éco-responsables au 20 le bourg dont les travaux commenceront en sept 2022. Vous étiez très nombreux à venir à la réunion publique concernant l'aménagement et la sécurisation du bourg, dont les travaux débuteront vers le mois de mai cette année. Ces trois projets représentent un investissement très lourd pour notre commune d'environ 270 habitants mais grâce aux partenariats financiers et en ingénierie depuis plusieurs années (CdC, Département, Région, Etat, Agence de l'eau, le SDEEG ...) « l'impossible est devenu possible ». Ceci est aussi possible grâce au dynamisme et l'implication de votre équipe municipale ; en 2021 il y a eu 16 réunions de Conseils Municipaux (plus d'une par mois!) sans compter de nombreuses réunions préparatoires.

2022 verra donc la concrétisation « physique » de plusieurs projets importants pour l'avenir et la sécurisation de notre commune. Elle verra aussi nous l'espérons l'enlèvement de « mise en sauvegarde » pour une des classes de nos écoles même si la situation reste toujours très fragile. Elle verra aussi la concrétisation d'un programme de logements pour les terrains acquis dans le bourg. Comme il est devenu de coutume, nous vous tiendrons informés de l'avancement de tous ces dossiers avec d'autres réunions publiques.

Je termine en vous souhaitant de la part de votre équipe municipale nos meilleurs vœux pour 2022 avec l'espoir de retrouver au plus vite ces moments de convivialité qui nous manquent .

Colin SHERIFFS MAIRE - St Laurent du Bois

